



Kiel, 2. Dezember 2014

Nr. 228 /2014

Thomas Rother:

Weiterentwicklung des humanen Strafvollzugs

Zum dem von der Landesregierung auf den Weg gebrachten Entwurf eines Strafvollzugsgesetzes erklärt der justizpolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Thomas Rother:

Die Landesregierung hat in ihrem Gesetzentwurf die richtigen Themenstellungen getroffen. Dass beispielsweise das Augenmerk auch auf älteren Gefangenen oder einem familienorientierten Bezug liegt, ist positiv hervorzuheben. Hinzu kommen bessere Möglichkeiten der Therapie und der Resozialisierung in der Haft. Der Entwurf ist eine sehr gute Grundlage für die Weiterentwicklung des humanen Strafvollzugs; wir werden ihn im üblichen Verfahren intensiv debattieren.

Herausgeber

SPD-Landtagsfraktion
Landeshaus
Postfach 7121, 24171 Kiel

Verantwortlich:
Petra Bräutigam

Telefon Pressestelle 0431-988-13 05
Fax Pressestelle 0431-988-13 08

E-Mail pressestelle@spd.ltsh.de
Web spd.ltsh.de